

SURO2030 – Vogelherdstraße 16 – 92237 Sulzbach-Rosenberg

Stadt Sulzbach-Rosenberg  
Herrn  
1. Bürgermeister Michael Göth  
Luitpoldplatz 25  
92237 Sulzbach-Rosenberg

### **Antrag nach § 25 der Geschäftsordnung an den Stadtrat**

#### **Schaffung temporärer Freisitzflächen in der Altstadt**

Die Fraktion SURO2030 beantragt, zu prüfen, ob es möglich ist, in den kommenden Sommermonaten zeitlich begrenzte Freischankflächen und Freiflächen zum Verweilen in der Altstadt zu schaffen.

#### **Begründung:**

Trotz derzeit steigender Corona-Inzidenz hoffen wir auf eine Entspannung in den Sommermonaten. Da voraussichtlich weder Altstadtfest noch Woizkirwa stattfinden werden, könnte eine Erweiterung der Freiflächen dazu beitragen, Umsatzausfälle in der örtlichen Gastronomie zu verringern. Teilweise ist die Gastronomie bereits mit Freiflächen ausgestattet. Durch eine Vergrößerung oder Neuschaffung solcher Flächen könnten die Betriebe aber die Anzahl ihrer Plätze auch unter Wahrung der Abstandsregeln beibehalten. Eine Ausweisung temporärer Freiflächen zur Bewirtung wäre zum Beispiel im Bereich zwischen Weißbeckhaus und dem Schnellimbiss Avanti möglich.

Aufgrund der unsicheren Reiseplanung werden Einheimische und Touristen die Sommermonate vermehrt für einen Besuch in unserer Altstadt nutzen. Temporäre Sitzflächen oder womöglich auch mobiles Spielgerät für Kinder würden die Aufenthaltsqualität in der Altstadt auch unabhängig von den Gastrobetrieben erhöhen. Hier wären beispielsweise die Flächen vor dem Reisebüro Kästl, auf dem Sparkassenplatz, dem Luitpoldplatz oder auch gegenüber der Metzgerei Bär denkbar.

Ein unbürokratisches und kostengünstiges Vorgehen bei einer möglichen Umsetzung vor allem gegenüber den Gastronomen ist dabei wünschenswert.

Die Maßnahme erfordert keine gesondert einzuplanenden Finanzmittel

Sulzbach-Rosenberg, 23.03.2021

Doris Schmidt-Hartmann

Martin Kunert

Ralf Volkert